
MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE

CONVENTION SUR LES ASPECTS CIVILS DE L'ENLÈVEMENT INTERNATIONAL D'ENFANTS
(La Haye, le 25 octobre 1980)

Notification conformément à l’article 45 de la Convention

ADHÉSION

Guinée, 07-11-2011

En conformité de l’article 38, troisième paragraphe, la Convention entrera en vigueur
pour la Guinée le 1er février 2012.
Conformément à l’article 38, quatrième paragraphe, l’adhésion n’aura d’effet que dans
les rapports entre la Guinée et les États contractants qui auront déclaré accepter cette
adhésion.
Conformément à l’article 38, cinquième paragraphe, la Convention entrera en vigueur
entre la Guinée et l’État ayant déclaré accepter cette adhésion le premier jour du
troisième mois du calendrier après le dépôt de la déclaration d’acceptation.

ACCEPTATION D’ADHÉSION et ENTRÉE EN VIGUEUR

Albanie

Accepté(e) par Date Entrée en vigueur

Suisse 17-10-2011 01-01-2012

Andorre

Accepté(e) par Date Entrée en vigueur

Chine, pour la Région administrative spéciale
de Macao

23-11-2011 01-02-2012

Nouvelle-Zélande 08-11-2011 01-02-2012

Suisse 17-10-2011 01-01-2012

Fédération de Russie

Accepté(e) par Date Entrée en vigueur

Nouvelle-Zélande 08-11-2011 01-02-2012

Gabon

Accepté(e) par Date Entrée en vigueur

Ukraine 31-10-2011 01-01-2012

Maroc

Accepté(e) par Date Entrée en vigueur

Suisse 17-10-2011 01-01-2012

Seychelles

Accepté(e) par Date Entrée en vigueur

Suisse 17-10-2011 01-01-2012

Singapour

Accepté(e) par Date Entrée en vigueur



Accepté(e) par Date Entrée en vigueur

Suisse 17-10-2011 01-01-2012

Ukraine 31-10-2011 01-01-2012

Trinité-et-Tobago

Accepté(e) par Date Entrée en vigueur

Suisse 17-10-2011 01-01-2012

Ukraine

Accepté(e) par Date Entrée en vigueur

Suisse 17-10-2011 01-01-2012

Des copies certifiées conformes aux originaux des déclarations d’acceptation sont annexées à la
présente notification. Ces copies sont au profit des États visés à l’article 37, ainsi qu’aux États qui
ont adhéré à la Convention conformément aux dispositions de l’article 38.

EXTENSION

Pays-Bas, 18-10-2010

Le Royaume des Pays-Bas a étendu la Convention à Bonaire, Saint-Eustache et Saba (la
partie caraïbe des Pays-Bas) le 18 octobre 2010.
Conformément à l’article 39 et l’article 43, deuxième paragraphe, sous 2, la Convention
est entrée en vigueur pour Bonaire, Saint-Eustache et Saba le 1er janvier 2011.

DÉCLARATION

Royaume des Pays-Bas, 18-10-2010

Le Royaume des Pays-Bas était constitué de trois parties, les Pays-Bas, Aruba et les
Antilles néerlandaises, ces dernières étant formées par les îles de Curaçao, Sint Maarten,
Bonaire, Saint-Eustache et Saba.
Le 10 octobre 2010 les Antilles néerlandaises sont dissolues et depuis cette dissolution
administrative des Antilles néerlandaises le Royaume des Pays-Bas se compose de quatre
parties, à savoir les Pays-Bas, Aruba, Curaçao et Sint Maarten.
Curaçao et Sint Maarten disposent de l'autonomie interne au sein du Royaume, comme
Aruba et les Antilles néerlandaises jusque lors. Les autres îles des Antilles néerlandaises -
Bonaire, Saint-Eustache et Saba - sont administrativement intégrées aux Pays-Bas,
formant "la partie caraïbe des Pays-Bas".
Ce changement résulte de la réforme des relations constitutionnelles au sein du Royaume
des Pays-Bas, qui reste le sujet de droit international avec lequel sont conclus les traités.
La Convention, qui ne s'appliquait jusque lors qu'à la partie européenne des Pays-Bas,
est déclarée applicable à la partie caraïbe des Pays-Bas. La mise en oeuvre de la
Convention relève de la compétence du gouvernement des Pays-Bas.

La Haye, le 7 décembre 2011
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MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE

CONVENTION ON THE CIVIL ASPECTS OF INTERNATIONAL CHILD
ABDUCTION

(The Hague, 25 October 1980)

Notification pursuant to Article 45 of the Convention

ACCESSION

Guinea, 07-11-2011

In accordance with Article 38, third paragraph, the Convention will enter into force for
Guinea on 1 February 2012.
According to Article 38, fourth paragraph, the accession will have effect only as regards the
relations between Guinea and such Contracting States as will have declared their
acceptance of the accession.
According to Article 38, fifth paragraph, the Convention will enter into force between Guinea
and the State that has declared its acceptance of the accession on the first day of the third
calendar month after the deposit of the declaration of acceptance.

ACCEPTANCE OF ACCESSION and ENTRY INTO FORCE

Albania

Accepted by Date Entry into force

Switzerland 17-10-2011 01-01-2012

Andorra

Accepted by Date Entry into force

China, for the Macao Special Administrative Region 23-11-2011 01-02-2012

New Zealand 08-11-2011 01-02-2012

Switzerland 17-10-2011 01-01-2012

Gabon

Accepted by Date Entry into force

Ukraine 31-10-2011 01-01-2012

Morocco

Accepted by Date Entry into force

Switzerland 17-10-2011 01-01-2012

Russian Federation

Accepted by Date Entry into force

New Zealand 08-11-2011 01-02-2012

Seychelles

Accepted by Date Entry into force

Switzerland 17-10-2011 01-01-2012

Singapore

Accepted by Date Entry into force

Switzerland 17-10-2011 01-01-2012

Ukraine 31-10-2011 01-01-2012



Trinidad and Tobago

Accepted by Date Entry into force

Switzerland 17-10-2011 01-01-2012

Ukraine

Accepted by Date Entry into force

Switzerland 17-10-2011 01-01-2012

Certified true copies of the declarations of acceptance are enclosed. These copies are on behalf of
the States referred to in Article 37, and the States which have acceded to the Convention in
accordance with Article 38.

EXTENSION

Netherlands, 18-10-2010

The Kingdom of the Netherlands extended the Convention to Bonaire, Sint Eustatius and
Saba (the Caribbean part of the Netherlands) on 18 October 2010.
The Convention has, in accordance with Article 39 and Article 43, second paragraph, sub-
paragraph 2, entered into force for Bonaire, Sint Eustatius and Saba on 1 January 2011.

DECLARATION

Kingdom of the Netherlands, 18-10-2010

The Kingdom of the Netherlands consisted of three parts: the Netherlands, the
Netherlands Antilles and Aruba. The Netherlands Antilles consisted of the islands of
Curaçao, Sint Maarten, Bonaire, Sint Eustatius and Saba.
With effect from 10 October 2010, the Netherlands Antilles ceased to exist as a part of
the Kingdom of the Netherlands. Since that date, the Kingdom consists of four parts: the
Netherlands, Aruba, Curaçao and Sint Maarten.
Curaçao and Sint Maarten enjoy internal self-government within the Kingdom, as Aruba
and, up to 10 October 2010, the Netherlands Antilles do. The other islands of the
Netherlands Antilles - Bonaire, Sint Eustatius and Saba - are administratively integrated
in the Netherlands, forming 'the Caribbean part of the Netherlands'.
These changes constitute a modification of the internal constitutional relations within the
Kingdom of the Netherlands. The Kingdom of the Netherlands will accordingly remain the
subject of international law with which agreements are concluded.
The Convention, that applied until now only to the European part of the Netherlands, is
declared applicable to the Caribbean part of the Netherlands. The Government of the
Netherlands is responsible for implementing the Convention.

The Hague, 7 December 2011
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